

# Une seule bonne raison de ne plus visiter Bagnols en Forêt

L'attrait de l'Est-Var ne se limitait pas qu'au littoral. Tout aussi ensoleillé et provençal à souhait, le village de Bagnols invitait aux balades à l'ombre de ses ruelles avant qu'elles ne soient envahies par les odeurs pestilentielles de la décharge.

La rehausse du site 3, décriée et refusée depuis son annonce par l'ABI, a fini par détruire la réputation du village de Bagnols en Forêt. La petite commune de moins de 1500 âmes (beaucoup on fuit le village) vit au gré des vents du sud, lui apportant les odeurs pestilentielles de la décharge. Perché à 300 mètres au dessus de la mer, on peut contempler avec tristesse les sacs plastiques accrochés dans les arbres. Un panorama aussi déprimant que nauséeux.



Typiquement provençal, Bagnols en Forêt, comme son nom l'indique, est couvert de bois : 80% des 4300 hectares de son territoire mais, c'est aussi le réceptacle des ordures de plusieurs autres communes.



*Crédit photos ABI*



L'enfant à l'oie, le symbole du village s'est protégé !



Le tri des déchets ménagers étant toujours très mal effectué sur les communes de l'Est Var et notamment dans les plus importantes, leur traitement reste préoccupant, surtout pour les habitants à proximité qui souffrent de multiples nuisances !